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宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新庁舎機能について 

２ 川口市の防災対策について 

  (1) 災害発生時の避難所及び防災備蓄品の現状について 

  (2) 帰宅困難者への対策について 

    ア 帰宅困難者への支援について 

    イ 関係機関との情報連絡体制について 

３ 水道の震災対策について 

  (1) 災害時の応急給水体制について 

  (2) 水道施設の耐震化の状況について 

    ア 配水池などの耐震化状況について 

    イ 水道管の耐震化状況について 

４ 交通政策審議会答申について 

５ 私道整備への補助金について 

  (1) 舗装整備工事について 

  (2) 給水管布設替え工事について 

６ 待機児童解消対策について 

  (1) 施設整備の状況と待機児童数の推移について 

  (2) 今後の待機児童解消に向けた取り組みについて 

７ グリーンセンター大集会堂について 

８ 農業振興について 

  (1) 第５次総合計画での農業振興施策について 

  (2) 地産地消と市役所マルシェについて 

９ 本市における児童・生徒の学力向上について 

  (1) 小中学校児童生徒について 

  (2) 川口市立高等学校について 
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宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」）

 10 文化芸術活動の活性化について 

  (1) アトリアの今年度の取り組みについて 

  (2) 今後の文化芸術振興について 

11 地域の課題について 

  (1) 学校の空き教室について 

  (2) 安行中学校グラウンド整備について 

    ア 校庭の活用方法について 

    イ マンホールトイレの設置について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の総合計画及び条例について 

  (1) 総合計画の読本について 

  (2) 総合計画策定の手法について 

  (3) わかりやすい条例の解説について 

    ア 条例解説のホームページ作成等について 

    イ 条例の市民への周知について 

２ 文化芸術振興条例及び文化財について 

  (1) 条例制定後の体制について 

  (2) 災害時における文化財の扱いと指定について 

    ア 指定文化財等の数について 

    イ 歴史的建造物の災害対策について 

    ウ 蒸気機関車の文化財指定について 

３ 教育について 

  (1) 映画「みんなの学校」について 

    ア 映画の上映について 

    イ インクルーシブ教育について 

  (2) スーパーグローバルハイスクールの獲得について 

  (3) セーフティプロモーションスクールの認証について 

４ 子どもの生活習慣病の予防について 

  (1) 生活習慣病予防の取り組みについて 

  (2) 採血検査について 

５ 選挙について 

  (1) 「投票は子どもと一緒に」について 

    ア 若者への啓発について 

    イ 保護者と同伴しての投票について 

  (2) 民間施設での期日前投票について 

  (3) 選挙公報の郵送について 

  (4) 選挙時間の拡大について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 公園行政について 

  (1) 青木町平和公園の駐車場について 

  (2) 並木元町公園の放置自転車問題について 

７ 防災災害対策について 

  (1) 職員の防災意識調査について 

  (2) 災害時の職員の参集について 

    ア 職員の居住地について 

    イ 居住地での災害救援について 

  (3) 自動車避難について 

  (4) 防災ハンドブックについて 

  (5) 福祉避難所について 

  (6) 災害協定都市について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市民のくらしを守る市政を 

  (1) 不公平税制から市民のくらしを守ること 

    ア 市民生活の現状について 

    イ 市内の中小業者等の現状について 

    ウ 消費税１０パーセントの中止を政府に求めること 

  (2) 市民生活最優先の納税対応を 

    ア 鳥取県児童手当差押え事件裁判判決を活かすこと 

    イ 学資保険の差押えをやめること 

２ 住民の声が活きる公共施設等総合管理計画へ 

  (1) 人口増を続ける川口市の今後について 

  (2) 住民参加型の計画立案の取り組みについて 

    ア 既存公共施設の設置・使用目的が果たせるよう利用

者の声を活かすこと 

    イ 計画実施において近隣住民から情報収集や意見聴取

・意見交換を行うこと 

    ウ 計画立案の段階で市民参加型の検討委員会を設置す

ること 

  (3) 未利用施設・低利用施設の今後について 

３ 学齢期の子どもの成長発達を保障する環境整備を 

  (1) 一人ひとりの児童生徒の成長発達を最優先する教育を 

    ア 川口市の学校選択制の今後について 

    イ 川口市小中学校適正規模適正配置基本方針の再検討を

  (2) 教育に競争を持ち込む学力テストの検証を 

  (3) 安心・安全の学童保育を 

    ア 保育室の確保について 

    イ 安心・安全の職員体制を 

    ウ 現場の声を活かすこと 

    エ 公的責任で保育を果たすこと 

４ 安心して住み続けられる住宅政策を 

  (1) 「住まいは人権」の立場に立って 

    ア 「住生活基本計画」にかかわって 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）

     イ 市営住宅の募集倍率の推移について 

    ウ 収入分位１の入居世帯の推移について 

    エ 単身高齢者の入居の拡大を 

    オ 民間住宅における高齢者の住まいの確保について 

  (2) 保安上危険な建物とされる空き家対策について 

    ア 「そのまま放置すれば倒壊等著しく保安上危険とな

     る恐れのある状態」の判定について 

    イ 「特定空家等に関わる代執行」について 

    ウ 「過失なく措置を命ぜられるべきものを確知するこ

とができない場合」について 

    エ 解体費用に困っている人に対する支援について 

５ 地域の問題 

  (1) 前野宿川周辺の水害対策について 

    ア 前野宿川調節池の上流の川の改修と進捗状況は 

    イ 前野宿川調節池の下流の川の改修について 

    ウ 毛長川の改修の進捗状況について 

  (2) 東川口駅周辺における武蔵野線沿線の水害対策を 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

１ いざ大災害、熊本地震、鬼怒川氾濫の教訓を生かした川口市

の防災対策について 

  (1) 熊本地震発災後の復旧活動、危機管理部はどのように分

析しているか 

  (2) 東京湾北部地震を想定した、人的被害、建物・道路・鉄

   道の損壊予測について 

  (3) 災害対策本部、消防局、病院、地域防災組織の救助、復

旧活動について 

  (4) 川口市の業務継続計画(ＢＣＰ)について 

  (5) 避難者の仮設住宅建設用地の事前確保、川口市の現状に

ついて 

    ア 仮設住宅建設予定場所と戸数を想定しているのか 

    イ 発災後、何日後に何戸を建設できるか、機材はどこ

に在庫があるのか 

    ウ ライフラインの復旧計画について 

  (6) 川口市にある活断層と液状化の危険度に対する本市の取

り組みについて 

    ア 本市全体の調査と対策について 

    イ 新庁舎建設予定地の液状化の危険度に対する調査と

対策について 

  (7) 水害対策、逃げ遅れゼロのタイムライン等の対策について

  (8) 想定外とならない事例を含めた防災訓練について 

    ア 避難者総数を想定した、避難方法、手段を実施する

訓練について 

    イ 洪水ハザードマップの矢印の先、目標の避難方向と

避難場所の表記について 

２ 川口市立高等学校の現状について 

  (1) 校舎建設の現況と進捗率について 

  (2) ３校統合の実施計画、準備について 

３ (仮称)川口市火葬施設と(仮称)赤山歴史自然公園について 

  (1) (仮称)川口市火葬施設の現在の進捗状況と本年度の予定

について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) (仮称)赤山歴史自然公園の現在の進捗状況と本年度の予

定について 

４ 地域の問題について 

  (1) 外環道根岸大橋付近、川岸に侵入する小学生の危険な遊

びの防止対策は 

  (2) 子供達が水辺で遊べる親水施設を自然の残る神根地区内

の旧見沼田んぼ周辺に整備できないか 

  (3) 安行領根岸地内、さいたま草加線と外環道交差点の道路

拡幅工事の完成時期は 

  (4) 安行領根岸地内、見沼代用水路東縁沿いの道路の舗装工

事の完成時期は 

  (5) 木曽呂地内、北中学校の北側通学路における道路冠水時

の水路改善策について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 大規模災害発生後からの一週間を迅速に市民のために行動で

 きるか 

  (1) 火災の初動について 

    ア 隊員の効率的な配置について 

    イ 地域防災組織との連携について 

    ウ 大規模な消防訓練の実施について 

    エ 元消防職員の活用について 

  (2) 災害救助応援の受け入れについて 

    ア 自衛隊・警察・消防の救助応援にどのような指揮を

     執るのか 

    イ その各部隊の拠点をどこに置くのか 

  (3) 災害時医療体制について 

    ア 災害拠点病院指定の条件について 

    イ 建物及び設備について 

    ウ 地域医療との連携について 

  (4) 避難所開設から運用開始、運営までのサポート体制につ

   いて 

  (5) 安心して過ごせる避難所運営について 

    ア 防犯体制について 

    イ 環境衛生について 

    ウ 健康管理について 

  (6) 避難所が満員で入りきれなかった場合の対応について 

  (7) 避難所に避難しない車中で過ごす被災者について 

  (8) 救援物資の受け入れについて 

  (9) 水道の早期復旧について 

  (10)ボランティアの受け入れについて 

  (11)瓦礫の一時保管場所及び災害ごみの処理について 

  (12)速やかに罹災証明手続きが行えることについて 

  (13)災害時にネットメディアを活用した情報伝達について 

  (14)危機管理監の必要性について 

２ 市の倉庫の現状と必要性について 

  (1) 行政書類等の倉庫として使用している施設の数、延べ床

   面積、保管内容について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」）

   (2) 文化財資料等の現状と保管状況、延べ床面積について 

  (3) 点在している倉庫を集約し、その結果空いた施設をマネ

ジメントしていく事について 

３ 青木町公園総合運動場がより安全で機能的に楽しめるスポー

 ツタウンになるために 

  (1) 青木町公園総合運動場の今後の施設面における整備計画

   について 

    ア 安全面を考慮した計画 

    イ 機能充実を図るための計画 

  (2) スポーツをする前後に立ち寄れるクラブハウスについて

４ 新市立高校にゴルフ部を新設することについて 

５ 地域の課題 

  (1) 旧領家下水処理場跡地売却の行方について 

    ア 今後のスケジュール 

    イ どのように売却先を決めるのか 

    ウ 地元の意見をどう伺うのか 

  (2) 領家公民館及び領家保育所改築事業について 

    ア 移転先近隣に対しての丁寧な説明をどのようにして

     いくのか 

    イ 安井息軒先生、河原順信先生ゆかりの地としてふさ

     わしい公民館を 

    ウ 市民の声が活かされた公民館づくりを 

    エ 公民館移転後の跡地を公園にすることについて 

  (3) 南平文化会館・南平公民館の耐震化と設備更新について

  (4) 元郷保育所移転後の跡地について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 熊本大地震からの教訓について 

  (1) 住宅の耐震改修補助金について 

  (2) 家具の固定化について 

  (3) 非構造部材の耐震対策について 

  (4) 救援物資について 

    ア 救援物資が届いているにもかかわらず、現場に行き

     渡るまで時間を要した問題点と対策について 

    イ 民間の配送力を生かすことについて 

  (5) 臨時災害放送局について 

  (6) 罹災証明書の発行について 

  (7) 仮設住宅について 

  (8) 新たな活断層に対する対策について 

  (9) 地域防災計画の見直しについて 

２ 自殺対策基本法の改正について 

  (1) 本市の自殺対策計画の今後について 

  (2) 民間との連携体制について 

  (3) 小中学校での自殺予防教育について 

３ 教育について 

  (1) ユネスコスクールについて 

  (2) 運動会の組体操について 

４ 災害対策等について 

  (1) 中学生の防災部への取り組みについて 

  (2) 利用に適した施設への災害明記について 

  (3) 水害時の緊急一時避難場所について 

５ 福祉について 

  (1) 介護・子育てダブルケアについて 

  (2) 成年後見人制度改正について 

    ア 市民後見人養成講座の現状について 

    イ 成年後見人制度の周知・啓発について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」）

   (3) 高齢者支援について 

    ア 幸齢ナビについて 

    イ 介護認定を受けていない方への支援について 

  (4) おもいやり駐車場について 

６ 安心・安全について 

  (1) 自転車危険行為禁止について 

  (2) 交通災害共済について 

７ 食品ロスについて 

  (1) 小中学校・公立保育所における食品ロス削減のための啓

発について 

    ア 小中学校について 

    イ 公立保育所について 

  (2) 市民、事業者が一体となった食品ロス削減に向けての取

り組みを進めることについて 

  (3) 市として削減の数値目標について 

８ 道路照明灯のリース方式によるＬＥＤ化について 

９ 青少年対策について 

  (1) 若者の意見を取り入れる取り組みについて 

  (2) ユースワーカーについて 

  (3) 公園でのボール遊びについて 

10 脳脊髄液減少症について 

  (1) 保険適用となったことへの周知について 

  (2) 本市で治療できる医療機関について 

11 選挙の公平性について 
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前 原 博 孝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 災害対策について 

  (1) 液状化対策について 

  (2) 井戸の有効性について 

  (3) 富士山噴火による降灰対策について 

  (4) 感震ブレーカーの設置について 

２ 防犯カメラ設置費補助金について 

３ こども達の帰宅を促す対策～防災行政無線から流れるチャイ

 ムについて～ 

  (1) 放送を流す時間帯を夏時間・冬時間に設定すること 

  (2) 放送内容について 

４ 拉致問題について 

  (1) 横断幕の劣化について 

  (2) 国へ署名を提出する際の市長の同行について 

  (3) 市立小・中・高校での拉致問題啓発について 

５ 新市立高等学校について 

  (1) 具体的な教育方針について 

  (2) 県内トップの高校を目指す具体的方策について 

６ ＳＫＩＰシティの今後について 

７ 地域の問題について 

  (1) 学区の変更について 

  (2) 横断歩道の設置について 

  (3) 新郷東部公園の管理等について 

  (4) みんななかまバスの二方向運行について 

  (5) 老朽化した道路の修繕について 

  (6) 国有地の活用による新郷東部第２土地区画整理事業の促

   進を 

  (7) 新郷南公民館及び新郷スポーツセンターの改修延期につ

   いて 

７ 



井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 川口市まち・ひと・しごと創生総合戦略にかかわって 

  (1) 地場農産物を利用した学校給食の安定的な供給への今後

   の展開は 

  (2) 農業の担い手確保のための推進策について 

    ア 準農家制度の導入検討を 

    イ 就農者支援制度の新設を 

  (3) 鋳物産業の活性化を 

２ 公職選挙法改正後の国政選挙において投票率向上を 

３ 農業委員会法改正による今後の委員会のあり方について 

  (1) 農業委員の選出方法の変更による市としての考え方は 

  (2) 農地利用最適化推進委員の新設による影響について 

  (3) 農業委員会事務局の専門職員を確保すること 

４ 都市農業の振興のために今、必要なことは 

  (1) 都市農業振興基本計画の閣議決定による川口市の計画は

  (2) 宅地並みの課税を農地並みに 

５ 安心・安全なまちづくりに向けて 

  (1) 辰井川流域水害対策事業において万全の対策を 

  (2) 荒川運動公園の護岸改修を 

６ 国道１２２号線西側の神根地区に認可保育所の新設を 

８ 



稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 本市の経済について 

  (1) ビジネスチャンス・ナビ２０２０の活用について 

    ア ビジネスチャンス・ナビ２０２０の周知方法について

    イ 本市の企業登録数とその業種について 

  (2) 地域貢献事業者認定事業の推進について 

    ア 認定後の経営上の効果について 

    イ 認定事業者が受けられる支援策の内容とその利用状

況について 

２ 本市の河川について 

  (1) 河川占用料の徴収について 

  (2) 芝川改修事業の進捗について 

３ 不妊治療に対する助成について 

４ 子どもたちの読書意欲の促進について 

５ 本市における市税の収納率について 

  (1) 収納率向上の取り組みについて 

  (2) 外国人の市・県民税滞納者数と滞納額及び割合について

  (3) 外国人の滞納者対策について 

６ 商店街の活性化に関する取り組みについて 

７ ごみの不法投棄対策について 

  (1) 事業系ごみに関する適正処理の周知と指導方法について

  (2) 外国出身者や新しい住民を中心とした、不法投棄対策の

今後の政策的な考え方について 

８ たたら荘に介護予防体操ロボットの導入について 

９ 魅力ある高等学校づくりについて 

  (1) 進路保証ができる教育の推進について 

  (2) 新校での中高一貫教育の導入について 
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」）

 10 スマートシティ川口 低炭素社会の実現に向けて 

  (1) ＨＥＭＳ(ホーム・エネルギー・マネジメント・システム)

導入支援について 

  (2) 公共施設での取り組みについて 

11 地域の問題について 

  (1) 幹線第２８号線の青木中学校南西側交差点に信号機の設

   置を 

  (2) 青木第１２６号線と第１２２号線の交差点の信号について

  (3) 青木４丁目公用車駐車場を公園へ 

  (4) 青木公民館のトイレ改修について 

  (5) 青木地区の道路照明灯の設置状況と今後について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 平和都市宣言を実りあるものに 

  (1) 「ヒロシマ・ナガサキの被爆者が訴える核兵器廃絶国際

   署名」に賛同を 

  (2) ヒロシマ・ナガサキへの訪問に積極的な働きかけを 

    ア 市長が率先して、８月に行われる平和記念式典の参

     加を 

    イ 小中学生の広島・長崎への派遣に取り組むこと 

  (3) 平和展のさらなる発展を 

    ア 被爆者の生の声が聞ける場を 

    イ 平和展のさらなる充実を 

  (4) 子どもたちに平和と、憲法の意味を伝えること 

  (5) 非核三原則の法制化を国に求めること 

２ 社会保障の充実と、生涯安心してくらせるまちに 

  (1) 安心して介護が受けられるように 

    ア 介護施設職員の処遇改善を 

     (ｱ) 市内の事業所の実情を調査し、現状の問題点や抱

      える悩みの把握を 

     (ｲ) 事務職、看護職等の処遇改善のための助成金の支

      給を行うよう求めること 

    イ ６５歳以上の介護保険料滞納の差押えを行わないこと

    ウ 希望する特別養護老人ホームに入所できるように 

     (ｱ) 要介護度２以下の方で市として認めてきたケースは

     (ｲ) 低廉な多床室の拡大と共に施設整備の補助金を 

  (2) 国民皆保険制度の充実を 

    ア 国保の広域化について 

     (ｱ) 保険税の負担増とはならないのか 

     (ｲ) 市民の実情を届ける、国保運営の自治をどう守る

      のか 

    イ 子ども医療費の無料化を進めること 

    ウ ７０歳から７４歳の医療費を当面１割負担にすること

    エ 後期高齢者医療制度の見直しを 

     (ｱ) 保険料のさらなる引き下げを求めること 

     (ｲ) 特例軽減が廃止された場合の、本市の被保険者へ

      の影響は 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

   (3) すべての障害者が個人として尊重される社会をめざして

ア ６５歳で介護保険に移行することに声を上げること

     (ｱ) 障害福祉サービスから介護保険へ移行した人は 

     (ｲ) 国に対して現状の法体系の見直しを求めること 

    イ 重度心身障害者医療費助成制度の年齢制限の撤廃を

  (4) 年金の引き上げを求めること 

  (5) 生活保護制度の見直しを 

    ア 住宅扶助の見直しを求め、生活状況に合わせた配慮を

    イ 望む誰もが生活保護の申請が出来るように 

３ 持続可能なエネルギーへの転換を 

  (1) 太陽光発電のかわぐち市民共同発電所事業をどう進めるか

  (2) 再生可能エネルギー政策の転換を目指して 
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濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の教育について 

  (1) 川口市立高等学校開校に向けた進捗状況について 

    ア 今年度入学した現在の市立３校の生徒への進路指導

や学習支援など統合までの学校運営について 

    イ 開校後の学校運営について 

  (2) 小学校の基礎学力の向上について 

    ア 小学校の低学年基礎学力定着度調査について 

    イ 小学生の基礎学力向上のためにボランティアなどを

活用した放課後や土曜日、夏季休業中などの補充学習

の実施について 

  (3) 市立中学校・高校にラグビー部の創設について 

  (4) 大貫海浜学園の暑さ対策について 

２ 市内経済と産業の育成について 

  (1) 市内の賃金水準について 

  (2) 市内産業の技術・技能の後継者問題について 

  (3) プレミアム付き“元気”川口商品券について 

    ア 商品券の発行目的と効果について 

    イ 今後の商品券事業の取り組みについて 

３ 川口市の防災について 

  (1) 災害に強いまちづくりについて 

  (2) 防災井戸とマンホールトイレについて 

  (3) 災害からの復旧・復興について 

    ア 自主防災組織による避難所の運営について 

    イ 災害後の川口市の取り組みについて 

４ 公共施設の管理計画について 

  (1) 老朽化した公民館などの耐震計画と改築計画について 

  (2) 老朽化した学校の改築計画について 

  (3) 公共施設の駐車場の有効利用について 

    ア 新庁舎について 

    イ 鳩ヶ谷庁舎について 

    ウ 公園について 

(4) 市営自転車駐車場の電子マネー決済導入について
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濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 市道の管理計画と都市計画道路について 

  (1) 老朽化した市道の維持管理と補修計画について 

    ア 現在、川口市の道路の維持管理はどのように行なっ

ているのか 

    イ 著しい老朽化が見られる道路に対して、計画的な維

持補修の考えがあるのか 

    ウ 道路の維持補修への最近の予算状況について 

  (2) 川口駅周辺の都市計画道路について 

６ 川口市に急増している外国人について 

  (1) 川口市の現状について 

  (2) 外国籍の子ども達の日本語および日本社会に関する学習

支援について 

７ 南町保育所・仲町たたら荘の建替えについて 

  (1) 南町保育所について 

  (2) 仲町たたら荘について 

８ 荒川運動公園のドッグラン・バーベキュー場について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 子育て支援について 

  (1) 待機児童解消について 

    ア 保育所・小規模保育事業所の施設整備について 

    イ 家庭保育室への支援について 

    ウ 企業主導型保育事業の支援について 

    エ ３歳の壁対策について 

    オ 保育コンシェルジュについて 

    カ 保育人材確保の支援について 

  (2) 不妊治療について 

    ア 申請件数について 

    イ 不妊治療の助成制度創設について 

  (3) 不育症治療の助成について 

  (4) Ｂ型肝炎ワクチン接種について 

  (5) 母子健康情報サービスについて 

  (6) すべての赤ちゃんに聴覚検査を 

  (7) 児童虐待防止対策について 

    ア 虐待の通告件数について 

    イ 警察や児童相談所との連携について 

    ウ 児童福祉法改正により児童相談所から市に移行され

     た業務について 

    エ 中核市移行後の児童相談所設置について 

  (8) ご当地婚姻届・出生届について 

２ 健康について 

  (1) がん検診受診率向上の取り組みについて 

    ア ５大がん検診の受診率について 

    イ 受診率向上の取り組みについて 

    ウ 超音波検診について 

  (2) がん患者の医療用ウィッグ購入費助成について 

  (3) 女性の健康支援について 

    ア 女性の健康週間・国際女性デーの普及・啓発について

    イ 女性の健康週間の支援について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）

 ３ 教育について 

  (1) 障害者差別解消法の周知について 

    ア 教職員の研修について 

    イ 児童・生徒への周知について 

  (2) 発達障がい児の支援について 

  (3) 熱中症対策について 

４ 安全・安心なまちづくりについて 

  (1) 感震ブレーカー設置助成について 

  (2) 避難所に女性の視点を 

    ア 女性等に配慮した避難所運営について 

    イ 職員の研修について 

    ウ 避難所のトイレ整備について 

    エ 食料の備蓄について 

  (3) 女性消防団員の活躍支援について 

  (4) 防犯カメラ設置について 

    ア 駅周辺への設置予定について 

    イ 町会・自治会への周知方法について 

  (5) 駅前駐輪場の利用料金の支払方法について 

５ 障がい者支援について 

  (1) 重度障がい者の支援について 

    ア 高校卒業後の支援について 

    イ 紙オムツ代等の助成拡充について 

    ウ 医療センター障がい者用トイレ内シート設置について

  (2) 障がい者の就農促進の取り組みについて 

６ 人と動物の共生へ 

  (1) 猫の対策について 

  (2) 動物愛護センターについて 

７ 地域問題 

  (1) 新井宿駅前ロータリーの車イス乗降場所に屋根の設置を

  (2) 新井宿駅前バイク置き場一時預かりについて 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ＳＫＩＰシティとその取り組みについて 

  (1) 科学館について 

    ア 年間の利用者数と年間の総収入について 

    イ 科学館で行われるイベント事業の内容と、その周知

     について 

    ウ 市内公立学校との連携について 

    エ 今後の展開について 

  (2) ＳＫＩＰシティ国際Ｄシネマ映画祭について 

    ア 開催の目的について 

    イ 映画祭と川口市の関わりについて 

    ウ 川口市にもたらす効果について 

    エ 今後の展望について 

    オ 「選ばれるまち川口」のプロモーションにオープニ

     ング上映映画を 

２ 待機児童問題への取り組みについて 

  (1) 保育士の人材確保について 

  (2) ３歳の壁解消に向けた取り組みについて 

  (3) 保護者の相談等に対応する「保育コンシェルジュ」の設

   置について 

  (4) 今後少子化が予想される中、現在増設を見込む施設の将

   来の利活用について 

  (5) 企業主導型保育事業について 

３ ６月に施行された改正道路交通法その後の取り組みについて

  (1) 改正道交法施行後の周知活動について 

  (2) 自転車通行空間の設置状況について 

    ア 現在の自転車通行空間の設置箇所数について 

    イ 自転車通行空間の設置について県との連携を 

  (3) 市内公立学校の自転車運転に関する安全への取り組みに

   ついて 

    ア 交通安全教室の実施について 

    イ 市内公立学校の自転車保険加入について 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」）

 ４ ＪＲ西川口駅と周辺の再開発について 

  (1) 東口と西口をつなぐ架け橋について 

  (2) 西川口駅東口周辺への喫煙所設置について 

    ア 設置場所の調査について 

    イ スペースがないならば駅前時計台下を喫煙所には使

えないのか 

  (3) 地域リノベーション推進事業後のフォローアップについて

  (4) 地域に根ざした個店への支援策について 

  (5) 地元商店街、不動産業者と連携を取り空き店舗等に対す

   る対策を行うのはどうか 

５ ごみ問題について 

  (1) 現在のごみ収集の状況について 

    ア ごみと資源物の集積所の総数と一年間の収集量につ

     いて 

    イ 問題を認識し定期的にパトロールをしている集積所

     の数について 

    ウ 市民からの通報により処理した集積所のルール違反

件数について 

  (2) ごみ収集事業の変革について 

    ア 夜間収集はどうか 

    イ ごみ集積所を廃止し戸別収集はどうか 

６ 議案第８２号「川口市ワンルームマンション等の建築及び管

 理に関する条例」について 

  (1) 条例制定に至った経緯について 

  (2) 条例制定で期待される事について 

  (3) 条例の周知について 

７ 地域の要望から 

  (1) 焼肉安楽亭幸並店前（並木元町１）の信号機設置について

  (2) 西川口駅から川口アリオ裏を通る道路（横曽根第２８６

   号線ほか一路線）の危険性について 

  (3) 西川口駅西口駅前広場に障がい者用駐車スペースを 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」）

   (4) 芝川沿いのサイクリングロード夜間通行の危険性、県と

   の連携を 

  (5) オートレース開催後、レース場付近のごみのポイ捨てに

   ついて 

  (6) ナイターレースの明かりに集まる元気すぎる未成年につ

   いて警察との連携を 

  (7) 並木元町旧インキュベートオフィスの利活用について 

  (8) 並木小学校東側空き地の利活用について 

  (9) 青木町平和公園の今後の事業計画について 

    ア 陸上競技場リニューアルに向けた進捗状況について

    イ 蒸気機関車の修繕について 

    ウ 青木町平和公園の将来像について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 「川口の元気づくり政策宣言３０」中間評価について 

  (1) 今後の進捗の見通しについて 

  (2) 現在「取り組みに向けて検討中」となっている２項目に

   ついて 

    ア 「ＳＫＩＰシティ」の活性化について 

    イ 広域小児救急医療の充実について 

２ 地域の均衡ある発展について 

  (1) 公共施設の配置について 

  (2) 土地区画整理の進捗について 

  (3) 下水道の普及について 

３ 湘南新宿ラインの川口駅停車について 

  (1) 川口駅停車の意味とＪＲ及び埼玉県の反応について 

  (2) 川口駅停車によるメリットについて 

  (3) 停車させることによる市民負担について 

  (4) 今年度の調査の内容について 

４ 適正なマンション管理の促進について 

  (1) マンション管理組合について 

  (2) 分譲マンション実態調査について 

  (3) 行政からのマンションへの支援について 

５ 防災について 

  (1) 防災リーダーの活用について 

    ア これまでに認定した防災リーダーの現状について 

    イ 防災リーダー活用のための取り組みについて 

  (2) 市内の活断層について 

  (3) 倒壊した家屋等の瓦礫の処理について 

  (4) 福祉避難所の開設について 

    ア 開設の基準について 

    イ 必要な設備の確保について 

  (5) 仮設住宅の建設の準備状況について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 戦後７１年目の平和教育 

  (1) 戦没者追悼式典並びに平和展に多くの小中学生が参加す

   る事について 

  (2) 川口の戦争被害を小中学校の授業で取り上げる事について

  (3) 各小中学校で戦争体験を語れるお年寄りの話を聞く機会を

２ 川口市の歴史遺産について 

  (1) 関東郡代伊奈氏の事業をテレビドラマ化に 

    ア 東遷事業を副読本「かわぐち」に詳しく記述する事

     について 

    イ 社会科見学で伊奈氏の事業を学べる場所を訪れる事

     について 

    ウ 伊奈氏の事業をテレビドラマ化することについて 

  (2) 地域に眠る歴史遺産を学ぶ「るひいな・平家六代伝記」

   を小中学校で 

  (3) 川口の無形遺産を伝承していくことについて～向井流泳

   法の伝承から～ 

３ 心豊かな子供が育つ環境について 

  (1) ＩＣＴを活用した授業について 

  (2) ＬＧＢＴ教育について 

    ア 男女共同参画の立場からＬＧＢＴへの取り組みにつ

     いて 

    イ 小中学生に対し理解を進める事について 

  (3) ボール遊びができる広場について 

  (4) 特別支援教育について 

４ 障害者を取り巻く社会環境の向上について 

  (1) 就労支援施設等に開所時間の延長を 

  (2) 川口市が取り組む障害者の雇用確保について 

  (3) 障害者優先調達推進法について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 豊かな経済環境について 

  (1) “元気”川口商品券について 

    ア 昨年の発行規模と付随効果も含めた効果と、事業の

     有効性について 

    イ 商品券の使用回数について 

  (2) 市内企業に行きわたる発注について 

    ア 市と防災協定を締結している団体、企業への配慮状

     況は 

    イ 下請負発注に関わる市内企業の活用状況は 

  (3) 市内Ｗｉ－Ｆｉについて 

  (4) テレワークについて 

    ア 川口市がテレワークを取り入れる可能性について 

    イ 川口市内の民間企業も含めたテレワークの普及につ

     いて 

  (5) オートレース場などでのビッグイベント開催について 

６ 安全、安心、便利な市民生活の向上について 

  (1) 災害時における市内建設業者からの資機材提供について

  (2) 東京都内荒川外水氾濫時の対処、共同訓練について 

    ア 「防災基本計画」の改定による市内ハザードマップ

     や避難計画の変更について 

    イ 東京都内水害時の避難民受け入れ態勢について 

    ウ 隣接する地域との共同訓練などはどのようにしてい

     るのか 

  (3) 避難施設の受水槽、変電設備の平面設置について 

  (4) お年寄りの足「デマンドタクシー」について 

  (5) 外国人住民とのコミュニケーションについて 

    ア 川口在住の外国人の不法残留者について 

    イ 相互理解促進のための対策について 

７ 地域の要望事項から 

  (1) 上青木地区同時工事中の対策について 

    ア 新橋架換え中の交通渋滞解消について 

    イ それぞれの工事における工期の影響について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」）

     ウ 工事に関連して使えなくなる施設の生涯スポーツの

     場の確保について 

  (2) 旧マルホン、旧上青木西保育所、旧前川学校給食セン

   ター、旧前川東れんげそう跡地の有効利用について 

    ア 跡地の今後について 

    イ シルバー人材センター、勤労福祉サービスセンター

     の転居先について 

  (3) 都市計画道路上青木東西線、里上青木線の整備について
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

１ セイヨウカラシナの活用法 

  (1) 市の花としての登用を 

  (2) バイオマスエネルギーへの可能性 

２ 囲碁十段戦の再招致について 

３ 日光御成道鳩ヶ谷宿の文化財案内板について 

４ 里土地区画整理の整備方について 

５ 町会費等の徴収方法について 

６ 視察中随行職員の服務規律について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 魅力ある「子育ての町川口」をめざし出生にかかわって 

  (1) 市では出生率向上のためにどのような手だてを行なって

   いるか 

  (2) 市では妊娠している女性にどのような相談や手だてを行

   なっているのか 

  (3) あらゆる機会をとらえて妊婦相談の充実を図るべきと考

   えるがどうか 

２ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 

  (1) 小学校低学年基礎学力定着度調査の活用について 

  (2) 新川口市立高等学校について 

    ア 学校づくりへの準備進捗状況について 

    イ 理数科等クラスの少数精鋭化について 

    ウ 部活動について 

    エ 部活動指導者の確保について 

    オ 部活動への支援について 

    カ 施設の充実準備について 

  (3) 教育相談室の設置について 

    ア 設置の検討を 

    イ 教育相談支援員の待遇改善について 

  (4) 教職員のメンタルヘルスとメンター制度について 

    ア 教職員メンタルヘルスの対応について 

    イ メンター制度についての取り組みは 

  (5) 中学校の進路指導にかかわって 

    ア 現在、進路指導では就職という選択肢をどのように

     扱っているのか 

    イ 現在、中学校の求人はどのような状況になっている

     のか 

    ウ 今後の進路指導のあり方について 

３ 魅力ある「スポーツの町川口」をめざして 

  (1) スポーツ振興構想について 

    ア 子どもアスリートの育成について 

    イ アスリートの支援について 

    ウ 指導者の支援について 

エ 施設設備について
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」）

   (2) スポーツ施設の改修と新設について 

    ア 市営球場のスタンド増設、改修について 

    イ 市営球場の防球ネットの嵩上げについて 

    ウ 市営球場のフェンス等の広告の掲載について 

    エ 西川口駅周辺活性化の構想について 

    オ 市民体育館の建設について 

    カ オートレース場の複合施設化について 

４ レジェンド、文化の薫り日光御成道鳩ヶ谷宿の街並みを守る

 ために 

  (1) 日光御成道鳩ヶ谷宿の街並みについて 

  (2) 文化性の高い歴史的建造物の保存について 

  (3) 文化性の高い歴史的建造物が取り壊しに瀕した場合の対

   処について 

  (4) 本市の文化財を観光資源として活用することについて 

５ 北朝鮮による拉致被害者の救出について 
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